

Aipda Ridwan Setiawan dan Briпка Radiansyahme Cek Ronda Malam di Wilayah Hukum Polsek Tanggeung

Cianjur - TANGGEUNG.HALUANINDONESIA.COM

Mar 16, 2024 - 14:59



CIANJUR - Kegiatan patroli yang merupakan bagian integral dari upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat terus berlangsung dengan intensitas tinggi di wilayah hukum Polsek Tanggeung, Kepolisian Resort Cianjur. Dalam rangka mengoptimalkan operasi tersebut, Aipda Ridwan Setiawan dan Briпка Radiansyah telah menjalankan tugas pengamanan dengan penuh dedikasi. Kedua anggota Polsek Tanggeung ini menjalankan tugas patroli ronda dengan

tulus dan profesionalisme, atas perintah langsung dari Kapolsek Tanggeung, AKP Deden Hermaansyah. Sabtu 16 maret 2024.

Penggunaan strategi patroli yang efektif merupakan bagian penting dari peran polisi dalam menjaga stabilitas sosial di komunitas yang mereka layani. Aipda Ridwan Setiawan dan Bripka Rudiansyah memimpin operasi patroli gabungan dengan penuh tanggung jawab, melakukan pemantauan ketat terhadap aktivitas yang mencurigakan, serta memberikan rasa aman kepada warga di wilayah hukum Polsek Tanggeung.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Tanggeung, AKP Deden Hermansyah, mengakui pentingnya kerja sama tim dalam menjalankan tugas kepolisian. Ia memberikan arahan dan dukungan penuh kepada Aipda Ridwan Setiawan dan Bripka Rudiansyah untuk memastikan keberhasilan operasi patroli ini. Dengan penerapan taktik dan pengetahuan yang mereka miliki, kehadiran keduanya di lapangan telah memberikan dampak positif terhadap peningkatan keamanan di lingkungan masyarakat.

Melalui upaya yang konsisten dan berfokus pada tugas-tugas patroli, Aipda Ridwan Setiawan dan Bripka Rudiansyah menjunjung tinggi nilai-nilai profesionalisme polisi. Dalam situasi yang beragam dan seringkali tidak terduga, mereka berdua telah membuktikan dedikasi mereka dalam menjaga ketertiban dan keamanan wilayah hukum Polsek Tanggeung. Kehadiran mereka di lapangan adalah contoh nyata komitmen Polri dalam melindungi masyarakat serta menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh warga.